

SINTESIS CURRICULAR



POLÍTICA DE LA CALIDAD:

Aportar asistencia y Entretenimiento de acción social confiable y sin fines de lucro que contribuyan a incrementar la competitividad de nuestros beneficiados, miembros, amigos, socios y fanáticos, proporcionando experiencias, ideas, conceptos, productos y servicios de clase mundial, con base en el compromiso de nuestra ideología, actualización permanente y responsabilidad social.



SINTESIS CURRICULAR

I.R.LIR

¿Quiénes Somos?

Somos un grupo con enfoque para la asistencia humanitaria y social de los seres vivos, combatir la falta de entretenimiento, ayuda asistencial, servicios y fuentes informativas originales y potentes para los sentidos del hombre, libres de malas intenciones o clichés, accesible y con mejora continua para los seres del mundo. Apegados a derechos humanos. I.R.LIR fue gestado en 2017 con recursos (\$1200) provenientes de la agencia de marketing y entretenimiento de acción creada por el activista, cantante y escritor Ivan Ruelas, durante su época de universitario en el año 2017 llamada Pbraukeller (Publicaciones Braukeller). Iniciando sus logros e incidencias de asistencia social, I.R.LIR, amplió sus actividades en el mundo en Mayo de 2019 presentando la marca/concepto Eco Calling, obteniendo dicho nombre por medio de una dinámica en redes sociales entre los miembros del club de fans de la legendaria banda Queen en México. En el año 2018 por medio de eco calling logramos plantear vía redes sociales nuestra idea de un proyecto de entretenimiento de acción social; utilizando algunos clubes de fanáticos de bandas de rock legendarias convocamos a la gente de la ciudad de México en la capital de México para nuestro primer evento masivo (31-10-2018) celebrado en la cineteca nacional frente a 5 mil personas, repitiendo la hazaña tres noches más durante Julio y Agosto del año 2019. En dichas noches de cine, le mostramos a los jóvenes activistas un documental con evidencias sobre la realización de un Eco Llamado (invitación al estadio azteca) a la banda británica Queen. La proyección de dicho documental realizo en el marco de la expo de la casa cinematográfica Gaumont, convirtiendo a Eco Calling en el único grupo activista (en aquel entonces movimiento) que ha proyectado su propio material en la cineteca nacional de México, en un foro público, ostentando el record de asistencia masiva. A partir de entonces, I.R.LIR junto a sus conceptos formamos parte de la vida y corazones de miles de personas y activistas por todo el país que nos siguen día con día. Más tarde en ese mismo año (2019) logramos contactar al asistente personal de Freddie Mercury y contarle nuestros planes de comenzar un grupo de asistencia humanitaria y entretenimiento. Obteniendo su apoyo y asistencia técnica. Meses más tarde (con cero recursos y solo evidencias) fuimos invitados por la leyenda de la fotografía Mick Rock, para presentar el proyecto Eco Calling en uno de sus lanzamientos mundiales.

A finales de ese mismo año fuimos persuadidos por el entonces alcalde de la delegación Miguel Hidalgo, Victor Hugo Romo, para tirar abajo un proyecto y NO presentarnos en un parque amenazado por la invasión de terrenos en la ciudad de México, perdiendo recursos y prestigio de todo tipo, comenzando así un debate y posteriormente negociaciones de un nuevo proyecto de concepto con la alcaldía Miguel Hidalgo y la administración del México City Bowl (teatro angela Peralta) para presentar un evento por el medio ambiente que hiciera justicia nuestra causa. Llegado el año 2020, mientras esperábamos el permiso para el teatro angela peralta, nos topamos con la pandemia de covid-19, de manera que nos adaptamos y diseñamos 3 eventos en conjunto con el gobierno de México para la producción y transmisión de una serie de programas o shows que promovían a la población mexicana el no salir de su casa y mantener su sana distancia por la pandemia de covid-19, convirtiéndonos de esa manera, en pioneros de la producción de eventos híbridos.

“Esas producciones las hicimos para adaptar nuestro mensaje, para sobrevivir, no abandonar a los fans y no dejar de actuar y provocar cambios” Así fue que con esas producciones rompimos un record de streaming en México, el día 30 de Mayo de 2020 a través de las redes sociales del alcalde y de la ciudad de México, es decir presentando segmentos ambientales y culturales que incluyeron un tributo a Freddie Mercury transmitido desde un estudio cerrado, logrando con eso confinar en casa (para mitigar la pandemia de covid-19) a un total de 8 mil familias de la ciudad. PERO TAMBIEN, por el lado interno, solidificamos la parte artística, documental y operacional de la campaña del proyecto Eco Calling 2021, grabando nuestro primer álbum de música propia publicado en Spotify; fortaleciendo sincronizadamente nuestra aportación con ayuda humanitaria llevando a cabo faenas públicas, eventos deportivos gratuitos, obras de teatro y pláticas de orientación humanitaria de la mano de autoridades y personas de distintas industrias.



Para el año 2022, la alcaldía Miguel Hidalgo extendió un documento de prohibición para Eco Calling, prohibiendo al movimiento presentarse en el teatro angela peralta de Polanco, argumentando una falta de información técnica del evento, sin embargo, luego de ofrecernos a adaptar el protocolo del evento a las condiciones del venue, la administración del teatro y de la alcaldía aun así se mostraron más cerrados y hostiles a recibirnos o a negociar, obligándonos de esa manera a sospechar de un posible conflicto de intereses por parte de la alcaldía miguel hidalgo, comenzando de nuestra parte desde entonces a insistir en una investigación acerca del uso y programación anticonstitucional de eventos en el teatro angela peralta.

Este mismo año (2022) nuestro movimiento cosecho algunos frutos, pues nuestro fundador Ivan Ruelas, fue reconocido luego de dos años de activismo por la ciudad, siendo seleccionado y posicionado por la gente como candidato a Delegado del pueblo de San Miguel Tecamachalco, ubicado en el estado de México, quedando en segundo lugar, perdiendo apenas por unos cuantos votos en medio de unas elecciones controversiales en las cuales el INE incluso revolvió sus papeles durante la campaña, Eco Calling perdió esas elecciones contra la maquinaria del PRI.

Eco Calling represento al pueblo en dichas elecciones y se convirtió en un grupo conocido en la zona de lomas, ubicado en la capital de la ciudad de México, reconocido como defensores de la inclusión, el ambiente, los derechos humanos y la justicia social.

Este mismo año (2022) presentamos nuestra música en vivo, durante el mes de Junio y Agosto, Eco Calling ofreció 3 conciertos completamente llenos en 2 lugares reconocidos de la capital, siendo todo un éxito... los conciertos fueron benéficos, grabados y están siendo preparados para su publicación y comercialización.

A finales de Noviembre de 2022, nuestros fundadores terminaron una nueva carpeta de proyecto para un evento en el teatro angela peralta, decidiendo presentarlo a las personas interesadas hasta sus últimas consecuencias, pues se trata de un asunto de nuestra verdad colectiva contra el egoísmo de unas cuantas personas de dudoso altruismo y participación cultural.

La economía de I.R.LIR es sólida y firme. Las relaciones con la, sociedad, la familia Queen, el gobierno y la gente son excelentes, nos estamos adaptando siendo líderes. Durante 2023 también lanzaremos nuestro segundo álbum musical, que ya ha dado muestras previas de su sonido en internet.

A más de 5 **años ininterrumpidos** hemos logrado conformar un equipo multidisciplinario disciplinado y competitivo, ordenado, con infraestructura propia, experiencia sólida, relaciones en **más de 20 organizaciones** para realizar alianzas o mover eventos de diferente índole. Tenemos relaciones nacionales e internacionales con líderes culturales, corporativos y artísticos que nadie más tiene, hemos colaborado en **más de 25 proyectos de índole social, que incluyen transmisiones y producciones multimedios para el gobierno mexicano y asociaciones ONG con actividad de asistencia medible que va de México e Inglaterra, hasta en Africa (Kenia).**



¿Cómo lo hacemos?

En I.R.LIR, brindamos asistencia sin fines de lucro, creamos producciones y modelos propios, conceptos originales, responsables. Ideas y arte puro, con expresión honesta que es fruto del talento y genio de nuestros miembros y líderes hacemos uso correcto de la energía y recursos.

Dentro de nuestros procesos aplicamos modelos internacionales de ISO y otras instituciones de prestigio mundial, Nuestros métodos también tienen sus secretos mágicos.

La imperante e inabarcable necesidad de contar con Organismos y grupos Autónomos de Difusión y conceptualización en México que sean competitivos con conocimiento y experiencia de la cultura, medio ambiente y entretenimiento organizacional y mundial para las personas y empresas mexicanas, es como a través de nuestra firma (marca sello) **Eco Calling (el eco llamado)** movimiento registrado y patentado con los derechos legales y registros aplicables nos hemos convertido en la opción más confiable, sincera, libre de culpas y rentable; **hoy por hoy para jóvenes en el área metropolitana de México.**

Direccionando algunas ideas, respaldamos la certificación de Sistemas, las metas de la convención de las naciones unidas y sus reglas en torno a materia constitucional, así como cero emisiones, apoyamos las metas del presidente de la república Mexicana y sus aliados en los Estados Unidos, Rusia, Corea Norte-Sur, Portugal, Roma y Alemania, al igual apegamos nuestros derechos y obligaciones a la constitución mexicana, la protección ambiental, la libertad de expresión, la libertad en internet, y otras normas cumpliendo con las normativas internacionales en materia de Certificación y libertad universal del espíritu, Entre otras obligatorias a nivel mundial, con trazabilidad a ANAB /ANSI (USA) y actualmente en trámite ante la Entidad Mexicana de Acreditación EMA (México) y ONAC (Colombia).

NUESTRO TRABAJO DE INCIDENCIA Y POLÍTICA SE BASA EN:

- **Agenda mundial de desarrollo sostenible.**
- **COP26**
- **Objetivos ecológicamente democráticos de nuestros miembros.**
- **Fuerza Bienestar México, Comunidad de Derechos Humanos.**
- **Comisión Nacional e Internacional de Derechos Humanos.**
- **Salud y hambre cero para todos.**
- **Supervivencia y dignidad Infantil.**
- **G20**
- **IOUN (International Organization United Volunteers)**
- **Vulnerabilidad de niñas y adolescentes.**
- **Gobierno Mexicano Actual y pasados.**
- **Reducción de emisiones de carbono y sistematización verde de las industrias.**



¿Cuál es nuestro enfoque?

I.R.LIR se formó para ayudar y dar asistencia humanitaria sin fines de lucro, promover los derechos humanos, buscar democracia ambiental, libertad de expresión, propiciar el desarrollo humano, así como identificar y cuidar a otros seres vivos más vulnerables, brindamos información útil y sincera de toda clase funcional, recaudamos fondos voluntarios, generamos experiencias culturales entretenidas y apoyamos a otras organizaciones que atienden a todos los seres vivos que se enfrentan a la necesidad de servicios, alimentos, salud, información, justicia, voz, atención, vivienda, ecosistemas óptimos; combatimos los efectos *inmediatos* de la pobreza, el abuso y el abandono de todo el mundo. Hoy en día, honramos la memoria de activistas y artistas sociales y juveniles de toda la historia, apoyando y transmitiendo las causas que más amamos: ayudar a los niños vulnerables, buscar la justicia social y entretener a los jóvenes para que no se pierdan en las redes de personajes o instituciones con intereses que perjudican la salud o la paz de los seres vivos.

Aportamos el valor técnico y humano acumulado durante nuestras vidas.

En el caso de clientes o beneficiarios, tenemos propuestas financieras adaptables a cada ente, con conciencia de beneficencia, servicio, ayuda y resultados medibles. Nos consideramos del lado más práctico, honrado y respetado del bosque.

Personal Certificado, Tenemos Auditores, instructores y consultores, IRCA/RAB, STPS, CONOCER y otras. Nuestros Team leaders están capacitados para contingencias y situaciones de emergencia, toma de decisiones, gestión de grupos, filosofía e historia universal, derecho, teología, solidaridad, atención en catástrofes naturales, defensa personal, deberes del buen samaritano y tácticas de guerrilla urbana.



¿En qué sectores productivos?

En todos los sectores más importantes y demandantes Público, Privado, micro, pymes y gran empresa. Tenemos amigos y seguidores en todos lados.

Para ayudar a los demás, conocemos, ayudamos y manejamos relaciones con empresas del rubro:

Petroquímica, farmacéutico, energía, gobierno, comunicación, música, urbanización, comercializadoras de equipos, productos químicos, consumibles, electrónicos, maquinaria, industria de la construcción, gaseras, embotelladoras, editorial, firmas de ingeniería y plásticos, alimentos, logística, transporte, industria del catering, turismo, eventos, laboratorios diversas especialidades, sector médico, educativo, TI, financiero, del espectáculo, deportes, transporte y en diversas instituciones del sector público y ejército Mexicano.

**“Dar, estar, aportar soluciones, información, experiencias y apoyo es nuestro objetivo,
Dar valor a el pensamiento es nuestra prioridad.”**